

boldt" sowie eine Vereinbarung über die Zusammenarbeit auf dem Gebiet des Bauwesens unterzeichnet.

Die Unterzeichneten Abkommen und die Vereinbarung dienen der weiteren Festigung der engen bilateralen Beziehungen und sind eine beredte Manifestation der immer enger werdenden Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Kuba.

Die Partei- und Regierungsdelegation der DDR besuchte Zentren der Produktion, des Bildungswesens, der Armee und Orte von historischem Interesse, insbesondere die ehemalige Moncada-Kaserne, die heute in eine Schulstadt umgewandelt ist, und die Granja Siboney. Die Delegation hatte außerordentlich herzliche Begegnungen mit Vertretern der Arbeiterklasse, der Bauernschaft, der Jugend, der Intelligenz und mit Angehörigen der bewaffneten Kräfte und lernte so das Leben und die Arbeit des kubanischen Volkes und die großen Erfolge der kubanischen Werktätigen beim Aufbau des Sozialismus kennen.

Die Treffen und Gespräche demonstrierten die Freundschaft und Sympathie des kubanischen Volkes für das Volk der DDR und sind ein lebendiger Ausdruck der engen und freundschaftlichen Beziehungen zwischen beiden Ländern.

Die Kundgebung in Cienfuegos, auf der Erich Honecker und Fidel Castro sprachen, war eine beeindruckende Manifestation der unzerstörbaren und brüderlichen Freundschaft zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Republik Kuba.

Zum Gedenken an die gefallenen Helden des langen Kampfes um die Befreiung Kubas legte der Erste Sekretär des Zentralkomitees der SED am Denkmal des Verfechters der Unabhängigkeit Kubas, José Martí, einen Kranz nieder.

Beim Besuch der Landoerschule „Deutsche Demokratische Republik“ fand die Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik die in Kuba auf dem Gebiet des Bildungswesens erreichten Erfolge bestätigt, die beispielhaft für Lateinamerika sind.

Erich Honecker und die anderen Mitglieder der Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik besuchten in Begleitung Fidel Castros, von Mitgliedern des Politbüros und des Sekretariats des Zentralkomitees der KPK die Stadt Santiago de Cuba in der Provinz Oriente, wo sie vom Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der KPK Juan Almeida und den Mitgliedern des Provinzkomitees der KPK empfangen wurden. In der Hauptstadt von Oriente, in den Städten Cienfuegos, Matanzas und in der Provinz Havanna wurden Erich Honecker und die anderen Genossen der Partei- und Regierungsdelegation von der gesamten Bevölkerung begeistert empfangen.

Erich Honecker dankte dem Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Kubas und der Revolutionären Regierung der Republik Kuba sowie dem ganzen kubanischen Volk aufrichtig für den warmen und brüderlichen Empfang, der der Partei- und Regierungsdelegation zuteil wurde.

Im Namen des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates und der Regierung